

GREGOR HILDEN & RICHIE ARNDT BLUES & MORE

Was kann entstehen, wenn zwei Gitarristen der ersten deutschen Blues-Liga sich zu einem gemeinsamen Projekt zusammen finden? Sicherlich nicht dass, was man jetzt spontan annehmen könnte, ein heilloses Gitarrengemetzel vielleicht

Das zwei Gitarren plus Stimme, grooven und bluesen können, dürfte man sich vorstellen können. In den Händen dieser Ausnahmemusiker allemal.

Für ihre Experimentier-Lust sind Hilden und Arndt sind ohnehin längst bekannt: Immer wieder überraschten die Musiker nicht nur mit unterschiedlichsten Plattenproduktionen - stilistisch jenseits festgefahrener Blues-Trampelpfade. So etwa bei Gregor Hilden mit feinsinnigen

Eigenkompositionen im Grenzbereich von Blues, Soul und Jazz; und Richie Arndt ist als Kopf der „Bluenatics“ ohnehin jedem Live-Musik-Fan ein Begriff. Seine Alben, bei „Peppercake“/Zyx verlegt, zeichnen sich durch Ideenreichtum, kreatives Gitarrenspiel und einen faszinierenden Gesang aus. Unlängst überraschte Richie Arndt mit einem Konzept-Album plus Hörbuch!

Eine gemeinsame Akustik-CD ist gerade in der Fertigstellung. Hier haben sich Arndt und Hilden persönliche Favoriten der R&B Geschichte vorgenommen. Klassiker von Peter Green bis John Hiatt, die jetzt von dem Duo eigenständig akustisch arrangiert sind. Die CD wird noch im Herbst/Winter 2017 erscheinen.

Websites:

www.gregorhilden.de

www.richiearndt.de

Foto: <https://storage.googleapis.com/07-17/Arndt-Hilden.jpg>

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=LLSsQIaxG6c>

